

Kurznachrichten Muttertag

Liebe Freunde der Casa Verde,

anlässlich des Muttertages, dem hier in Peru hohe Aufmerksamkeit gewidmet wird, fanden am vorhergehenden Freitag, dem 10. Mai, in den Schulen Tänze statt, um die



Mütter zu ehren. Auch die Casa Verde Kinder hatten in den letzten Wochen mit ihren Schulklassen Tänze einstudiert, um diese zu präsentieren.

So wurden in den verschiedenen Schulen die Höfe rund um die Tanzfläche mit Stühlen bestückt, um dem Publikum eine schöne Vorstellung zu ermöglichen. Klassenstufe nach Klassenstufe führte ihren Tanz auf, was von traditionellen Darbietungen, über

kleine Theaterstückchen mit Musik und Tanz, bis hin zu neuen Tanzstilen reichte.

Unsere Casa Verde Kinder hatten dabei eine Menge Spaß, sowohl selbst auf der Fläche inszenierend, als auch ihren Freunden und Freundinnen zuguckend.

